

La Journée Mondiale de la Santé est célébrée aujourd'hui à Cuba



La Havane, 7 avril (RHC)- La Journée mondiale de la Santé est célébrée aujourd'hui 7 avril dans tout Cuba par de diverses activités dans tout le pays, dédiées cette année à la lutte contre des vecteurs qui transmettent des maladies.

L'arrondissement de Guanabacoa, à La Havane a accueilli le meeting central et un marathon populaire organisé par les autorités sportives, ainsi que des rencontres culturelles et des activités de loisirs.

José Luis Di Fabio, représentant à Cuba de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, a fait savoir que l'objectif de cette journée est d'identifier à l'échelle globale l'impact négatif des vecteurs sur les êtres humains et de prendre des mesures de façon simultanée dans le monde entier.

Selon l'Organisation Mondiale de la Santé, les maladies transmises par ces agents infectieux représentent une haute charge de morbidité et de mortalité en Amérique Latine et parmi les maladies à plus grande incidence figurent la malaria , la dengue et la filariasis lymphatique.

Dans de récentes déclaration à la presse, le docteur Ileana Morales, chef du Département de contrôle de l'Aedes Aegypti, au Ministère Cubain de la Santé Publique a réaffirmé que le programme national de

surveillance et de lutte anti-vectorielle a un caractère préventif et qu'il a pour objectif d'éviter la reproduction de foyers de vecteurs dans notre pays

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19707-la-journee-mondiale-de-la-sante-est-celebree-aujourd'hui-a-cuba>



Radio Habana Cuba